



LOS TRABAJOS BENEFICIARÁN A MÁS DE 5.600 HOGARES.

Maitencillo: inician históricas obras de agua potable y saneamiento

Una muy buena noticia recibieron los vecinos de Maitencillo en la comuna de Puchuncaví, ya que tras la entrega de la resolución ambiental por parte de la Comisión de Evaluación Ambiental, se iniciarán las obras de la primera etapa del histórico proyecto de agua potable y saneamiento para el balneario, trabajos que beneficiarán a más de 5.600 hogares.

Lo anterior luego que el alcalde de la comuna, Marcos Morales junto al gerente general de Esva, José Luis Murillo, firmarán un convenio que permitirá destrabar una serie de problemas jurídicos que estaban generando complicaciones para el inicio de las obras, las que comenzarán a ejecutarse en marzo de 2025.

El alcalde de Puchuncaví, junto con destacar la importancia del inicio de las obras para los vecinos, afirmó que "cuando hablamos de desarrollo, lo hacemos en serio. Y lo que hemos hecho en el último tiempo llevando adelante un proyecto de saneamiento básico en la comuna de Maitencillo, que abastece un gran número de conexiones pero que proyecta el norte de la comuna con mejores condiciones sanitarias y con algo muy esperado por nuestras vecinas y vecinos".

"Hemos firmado un

32

mil millones se invertirán en obras de agua potable y saneamiento en el balneario de Maitencillo.

nuevo convenio con Esva, que facilita el desarrollo del proyecto y que viene a destrabar diferentes problemáticas que un proyecto de esta envergadura conlleva", destacó la máxima autoridad comunal.

El alcalde Morales aprovechó la ocasión para agradecer a la sanitaria "ya que en conjunto hemos buscado esta salida y también agradecer a miembros del equipo técnico que también han ayudado a que esto se pudiese materializar porque destrabar este tipo de situaciones, alcances jurídicos, temas de escritura entre otros, nos complican el desarrollo del proyecto y este acuerdo viene justamente a facilitar ese tipo de situaciones en favor de nuestras vecinas y vecinos".

Cabe señalar que serán más de \$32 mil millones los que se invertirán en esta alianza público-privada entre la sanitaria Esva, la Subdere y la Municipalidad de Puchuncaví para comenzar con los trabajos en marzo del presente año. 🌱